

## Dank

- dem großartigen Familienprojektchor und der Band unter der Leitung von Peter Höller
- den vielen engagierten Menschen aus Königswinter, die sich in vielfältiger Weise eingebracht haben
- den Wegescouts für die Vorbereitung der Strecken und der sicheren Leitung auf unterschiedlichen Wegen
- den geistlich Begleitenden für die inspirierenden Impulse
- allen, die trotz gesperrter Straßen und fehlender Busse fröhlich blieben
- dem Team von Haus Heisterbach und der Frauengemeinschaft Oberpleis für die Versorgung mit Waffeln, Kuchen und Kaffee
- dem Team der Klosterstube um Frau Haymann für die Verpflegung
- dem Hausmeister Herrn Loeb für die großartige Unterstützung
- der Marienborn gGmbH und der Stiftung Heisterbach für die Überlassung des Geländes der Klosterlandschaft Heisterbach
- den vielen Helfenden des tollen Mitmachprogramms
- den Fotografen
- dem Kardinal für den wunderbaren Gottesdienst
- den Gemeindereferentinnen Jutta Barthold und Judith Effing für die Kontakte in die Gemeinden
- dem Domradio für die Übertragung des Gottesdienstes
- dem Wetter
- den fünf Bistümern Aachen, Essen, Köln, Limburg und Trier für diese gemeinsame Wallfahrt
- allen Pilgernden für die tolle Atmosphäre